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Report of the Plenary 1: A new Europe for a new World (migration, peace, international trade)
There were 19 contributions of European, but also from South Africa, Turkey, United States and Canada. The participant spoke on the will on this Forum, a political Forum, but also a Forum to take action. 
Several participants raised the issue of becoming a forum of action and not only of analysis and discussion. This appear as extremely important because of the situation of Europe where more and more extreme right and fascists are becoming a danger for our future distilling xenophobia, fear and division among peoples. 
Our main duty as a left should be to fight for solidarity, peace and internationalism. 

1. Solidarity
- Solidarity with the migrants as this fight should never be abandon and as mobility is on fundamental right in Europe and worldwide. We cannot fight against extreme right by adopting their same language.  There is no anti-migrant left! On this regard an appeal had been done to mobilize the next 5th of May, people in all the cities and towns of Europe, all the forces to stand against racism and xenophobia, against the criminalization of solidarity. 
-The solidarity with and between peoples who are fighting against extreme right, fascist and neo Nazis forces in Europe like in Ukraine where these forces  are becoming more and more violent and where the war was sponsored by USA and its allies as a new war against Russia.
- Solidarity as well with Cyprus where part of the territory is still occupied by Turkey and where the progressive forces are trying to find an acceptable solution to the Cypriot problem and unify the country. 
- Solidarity as well with the bask prisoners for dignity, hope and fair justice for the 8 young persons who were arrested for so call “terrorism”. Support to the madres y padres of the young of Alsasua.

2. In the same way we have to fight for peace. 
Capitalist system is creating crisis and the raise of demagogic and populist forces. The left should respond to the crisis of nuclear weapons and the military willing of Trump, for the interest of humanity. 
The war is as well economic and social this why we have to fight against the free trade agreement policy of EU which are the heart of neo-liberal system. We could see with the campaign against TTIP and CETA that the EU technocracy is afraid of the social movement and of the capacity of peoples to mobilize. 
On this regard GUE-NGL group in the EP will organize a conference on Trade the 7th of February 2019 in Brussels. 

3. Internationalism
- This policy of trade is link to the imperialist policy of EU which doesn’t hesitate to support Morocco in its annexation of Western Sahara. The 3d of December the free trade agreement between EU and Morocco which will be extend to Western Sahara despite the judgment of the European Court of Justice. Bilbao forum should support the Polissario Front for the independence of Western Sahara and self-determination. 
- On the same way we have to stand against imperialism by Israel with the Palestinian people, for the solution of two states. 
- We have to stand with the Kurdish people against the violent repression and war from the Turkish government.
 Internationalism means to stand with all the people who are fighting around the world for their rights with, especially now, a special attention to what is going on in country such as Brazil where Bolsonaro is trying to build a fascist regime. 

The capacity of the left to respect its values and convince people will have an impact not only in Europe but worldwide. We can see some good examples of the rising up of left and progressive forces such as in United State with the movement of Bernie Sanders which permit the creation of a new generation of socialists in USA and the election of the youngest women in the congress, despite the defeat for the democrats. Hope as well in Canada with Quebec Solidaire which tripled its number of deputes and create a movement supported by most part of the young people and person from immigration.
Our goal is to create a socialist project for the 21th century. To reinforce the Europe of peoples against the one of banks. The future of Europe must be: more open doors, more “migrants welcome”, and more solidarity! We stand for a feminist, ecologic and solider Europe, for jobs and social security.  To achieve these goals we should stand all together: workers, women, students, migrants. We should not hesitate to act as well at the emotional level. Extreme right is distilling fear and division among people, we should answer by love and hope. 
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Rapport de la séance plénière 1. Une nouvelle Europe pour un nouveau monde (migration, paix et commerce international)
Nous avons noté dix-neuf contributions de l’Europe, mais aussi de l’Afrique du Sud, de la Turquie, des États-Unis et du Canada. Les participants ont indiqué qu’ils souhaitent que ce Forum soit non seulement politique, mais également centré sur l’action.
Plusieurs participants ont souligné qu’il doit désormais miser sur l’action, sans se limiter à l’analyse et à la discussion. C’est fondamental en raison de la situation qui prévaut en Europe, où l’extrême droite et les fascistes en pleine progression deviennent un danger pour notre avenir et répandent la xénophobie, la peur et la division entre les peuples.
En tant que gauche, nous devrions nous centrer essentiellement sur la lutte pour la solidarité, la paix et l’internationalisme. 

1. La solidarité
– La solidarité avec les migrants. Ce combat ne doit jamais être abandonné et la mobilité constitue un droit fondamental en Europe et dans le monde entier. Pour combattre l’extrême droite, nous ne devons pas adopter son langage. Il n’y a pas de gauche contre les migrants ! À cet égard, un appel à une mobilisation du 5 mai dernier dans toutes les villes européennes avait été lancé pour que toutes les forces se lèvent contre le racisme, la xénophobie et la criminalisation de la solidarité.
– La solidarité avec et entre les peuples qui luttent contre les forces d’extrême droite, fascistes et néonazies en Europe et en Ukraine, où elles deviennent de plus en plus violentes et où les USA et leurs alliés ont parrainé la guerre pour provoquer un nouveau conflit avec la Russie.
– La solidarité avec Chypre, où une partie du territoire demeure sous l’occupation de la Turquie et où les forces progressistes tentent de rechercher une solution acceptable au problème chypriote et d’unifier le pays.
– La solidarité avec les prisonniers basques en faveur de la dignité, de l’espoir et d’une vraie justice pour les huit jeunes qui ont été arrêtés soi-disant pour « terrorisme ». S’y ajoute le soutien aux madres y padres des jeunes d’Alsasua.

2. Nous devons également lutter pour la paix. 
Le système capitaliste provoque la crise et la progression de forces démagogiques et populistes. Dans l’intérêt de l’humanité, la gauche devrait réagir à la crise des armes nucléaires et aux visées militaristes de Trump.
La guerre est à la fois économique et sociale. Aussi, nous devons lutter contre la politique européenne d’accords de libre-échange, qui sont au cœur du système néolibéral. Les campagnes contre le TTIP et le CETA nous ont permis de comprendre que la technocratie européenne craint le mouvement social et la capacité de mobilisation des peuples.
À cet égard, le 7 février 2019, à Bruxelles, le groupe GUE-NGL du PE organisera une conférence sur le commerce.

3. L’internationalisme
– Cette politique commerciale est liée à la politique impérialiste de l’UE, qui n’hésite pas à appuyer le Maroc dans son annexion du Sahara occidental. Le 3 décembre, malgré l’arrêt de la Cour de Justice de l’Union européenne, l’accord de libre-échange entre l’UE et le Maroc sera étendu au Sahara occidental. Le Forum de Bilbao devrait soutenir le Front Polisario pour l’indépendance du Sahara occidental et l’autodétermination. 
– De manière analogue, nous devons nous opposer à l’impérialisme d’Israël envers le peuple palestinien et en faveur de la solution à deux États. 
– Nous devons nous tenir aux côtés du peuple kurde face à la répression violente et à la guerre menée par le gouvernement turc.
L’internationalisme implique d’être aux côtés de tous ceux qui, dans le monde entier, luttent pour leurs droits. C’est particulièrement nécessaire en s’attachant, en ce moment et de manière spécifique, aux événements qui se déroulent dans un pays comme le Brésil, où Bolsonaro essaie d’instaurer un régime fasciste.

La capacité de la gauche à respecter ses valeurs et à se montrer convaincante aura des retombées non seulement en Europe, mais également dans le monde entier. De bons exemples de la progression de forces de gauche et progressistes sont visibles, notamment aux États-Unis. Malgré la défaite des démocrates, le mouvement de Bernie Sanders y permet l’émergence d’une nouvelle génération de socialistes et l’élection des femmes les plus jeunes du Congrès. De même, l’espoir est de mise au Canada, avec Québec Solidaire, qui a triplé son total de députés et qui a lancé un mouvement appuyé par la plupart des jeunes et des personnes issues de l’immigration.
Notre objectif vise à créer un projet socialiste pour le 21e siècle et à renforcer l’Europe des peuples face à celle des banques. L’avenir de l’Europe doit miser sur davantage de portes ouvertes, d’« accueil des migrants » et de solidarité ! Nous défendons une Europe féministe, écologiste et solidaire, les emplois et la sécurité sociale. Pour atteindre ces objectifs, nous devrions nous lever tous ensemble : travailleurs, femmes, étudiants et migrants. Nous ne devrions pas hésiter à agir également sur le plan des émotions. L’extrême droite sème la peur et la division parmi les personnes. Nous devrions lui apporter une réponse d’amour et d’espoir.
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